



24. Mai 2021

LH Stelzer/LR Achleitner: Sportland OÖ gratuliert FC Blau-Weiß Linz zum Meistertitel in der 2. Fußball-Bundesliga

***Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer/Wirtschafts- und Sport-Landesrat
Markus Achleitner: „Überragende Saisonleistung mit dem erstmaligen
Meistertitel gekrönt. Gratulation an Trainer Ronny Brunmayr und seine
Mannschaft sowie an den gesamten Verein.“***

Der FC Blau-Weiß Linz feiert seinen ersten Meistertitel in der 2. Fußball-Bundesliga. „Herzliche Gratulation an Trainer Ronny Brunmayr und seine Mannschaft, die wirklich eine überragende Saison gespielt hat. Einmal Meister zu werden ist für jeden Spieler ein besonderes Ziel: der FC Blau-Weiß Linz hat sich mit einer fantastischen Teamleistung diesen Meistertitel verdient“, gratulieren Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer und Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner für das Sportland Oberösterreich. „Dass der FC Blau-Weiß Linz mit Fabian Schubert auch den besten Torschützen und Spieler der Saison und mit Ronny Brunmayr den Trainer der Saison der 2. Bundesliga stellt, unterstreicht diesen großartigen Erfolg“, betonen LH Stelzer und LR Achleitner.

Dass die Linzer etwa mit dem FC Liefering, Austria Klagenfurt oder Wacker Innsbruck die Top-Teams hinter sich lassen konnten zeigt, wie konstant der FC Blau-Weiß Linz in dieser Saison gespielt hat und sich nicht vom Erfolgskurs abbringen ließ. „Wir wünschen dem FC Blau-Weiß Linz, dass sein mehrjähriger, nachhaltiger Plan bis hin zum Bundesliga-Aufstieg in einigen Jahren sich genauso erfolgreich gestaltet wie die heurige Saison, die ja mit Corona oder dem Stadionwechsel auf die Verbandsanlage auch so viele nicht alltägliche Begleiterscheinungen mit sich brachte. Das neue Stadion des FC Blau-Weiß Linz, das in den nächsten beiden Jahren an der Donau

realisiert werden wird, ist die Grundlage für den weiteren sportlichen und wirtschaftlichen Erfolg“, so Landeshauptmann Stelzer und Landesrat Achleitner. Ein neues Stadion als „Meisterprämie“ sei auch nicht alltäglich.

Hinter dem aktuellen Erfolg stehe aber gerade bei Blau-Weiß Linz, so LH Stelzer und LR Achleitner, eine unglaubliche Teamleistung im gesamten Verein – vom Vorstand um Sargon Mikhaeel und Manuel Wellmann über Geschäftsführer Stefan Reiter und Sportdirektor Tino Wawra bis hin zu den vielen helfenden Händen und Persönlichkeiten in allen Bereichen. *„Ihnen allen gilt ein großes Danke und die Gratulation zu diesem bisher größten Erfolg in der mehr als 20-jährigen Vereinsgeschichte“,* betonen LH Stelzer und LR Achleitner.

Mit der Unterstützung der Stadt Linz, vieler starker und treuer Sponsoren und des Sportlandes Oberösterreich sollten auch die Pläne des FC Blau-Weiß Linz von der nachhaltigen Nachwuchsarbeit bis zum neuen Stadion erfolgreich realisiert werden können. Die Basis dafür wurde nunmehr dadurch gelegt, dass nach zwei Regionalliga-Titeln und dem heurigen Meistertitel in der 2. Bundesliga schon in absehbarer Zeit die Bundesliga-Lizenz beantragt werden kann und dann die heuer so erfolgreiche „Generalprobe“ als Meister auch den nächsten Schritt mit einem weiteren Meistertitel und dem Aufstieg in die Bundesliga mit sich bringen wird.